

## **Bericht der Jahreshauptversammlung des TSV Mähringen am 22.3.2019 20.00 Uhr Sportheim Mähringen**

Nach Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit wurde die Versammlung um 20.15 Uhr eröffnet.

Zur Versammlung kamen 70 Vereinsmitglieder. Als Vertreterin der Gemeinde konnten wir unsere Ortschaftsrätin, Frau Marianne Metzger, begrüßen. Marianne richtete ein Grußwort der Gemeinde an die Versammlung und übernahm dankenswerter Weise den Tages - Ordnungspunkt Entlastung. Hierfür herzlichen Dank.

Namentlich begrüßen konnten wir unser Ehrenmitglied, Herrn Hermann Müller. Die Ehrenmitglieder Herr Wolf Bausinger und Herr Helmut Schäfer konnten an der Versammlung leider nicht teilnehmen. Sie wurden vom 1.Vorsitzenden mit einem herzlichen Gruß bedacht.

Nach der Begrüßung war die Totenehrung zu Ehren der der verstorbenen Mitglieder der letzten Jahre, im letzten Jahr waren dies Ingeborg Dürr, Stefan Junger, Heinz Digel, Helga Ebner und Ehrenvorstand Fritz Dürr.

Der 1. Vorsitzende konnte über ein wirtschaftlich gutes Jahr 2018 berichten. Schulden konnten wieder deutlich reduziert und alle nötigen Investitionen getätigt werden. So wurde unter anderem für die Küche der Sportgaststätte neue Geräte angeschafft

Der Schriftführer Walter Fauser berichtete über die Veranstaltungen im letzten Jahr, sowie über die geplante Sportwoche, die dieses Jahr vom 30. Mai bis zum 2. Juni mit verschiedenen Jugendturnieren und dem Reinen Berglauf stattfindet.

Der Kassier Jürgen Nagel konnte das wirtschaftlich gute Jahr mit den entsprechenden Zahlen untermauern. In der Sportwoche 2018 konnte wiederum der Umsatz des Vorjahres erreicht werden.

Die Kassenprüfer Fabrizio Piras, Beate Thöma bescheinigten dem Kassier eine tadellose Buch- und Geschäftsführung, was in der Folge zur Entlastung der Vorstandschaft führte.

Im sportlichen Bereich konnte ebenfalls ein positiver Ausblick gegeben werden wie Abteilungsleiter Fußball Fabrizio Piras berichtete sind 23 Aktive in der Mannschaft, und ein einsteiliger Tabellenplatz in der Kreisliga B wird angestrebt.

Nach den Berichten der Abteilungen Jugend, AH, Aktiv, Reinenbergrenner, Nordic Walking, Reiten und Damen Gymnastik folgten die Ehrungen.

Geehrt wurden:

Für

25 Jahre Mitgliedschaft im Verein Moritz Bippus und Thomas Weiss mit der silbernen Ehrennadel

Für 40 Jahre: Claudia Junger und Karl-Heinz Mann mit der goldenen Ehrennadel

Für 50 Jahre: Karin Rümmele und Rainer Letsche

Außerdem wurde Gottlob Höckh zum Ehrenmitglied ernannt

Alle Geehrten bekamen eine Urkunde und einen Gutschein für die Sportgaststätte überreicht.

Der TSV Mähringen bedankt sich für die langjährige Treue.

Um 22.22 Uhr wurde die Versammlung geschlossen.

Schriftführer

Walter Fauser